

# XPRESS

## Usung Tema Flawless Makeup Look, IIA DPRD Way Kanan Laksanakan Acara Beauty Class

Udin Komarudin - MESUJI.XPRESS.CO.ID

Oct 12, 2022 - 22:11



*Ny. Yeti Nikman melaksanakan acara Beauty Class*

WAY KANAN- Ketua Ikatan Istri Anggota (IIA) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Way Kanan Ny. Yeti Nikman, melaksanakan acara Beauty

Class dengan mengusung tema "Flawless makeup look" bertempat di Blambangan Umpu, Selasa 12 Oktober 2022.

Hadir dalam acara Wakil ketua I dan II, (IIA) DPRD kabupaten Way Kanan Ibu Tuti Maria Romli, Sekretaris dan Anggota Ikatan Istri Anggota (IIA) DPRD Kabupaten, Ibu Sekwan selaku Ketua DWP sekretariat DPRD Kabupaten, beserta ibu ibu anggota DWP.

ketua Darma Wanita Persatuan (DWP) Sekretariat DPRD Kabupaten Way Kanan Ny. Nika Damayanti Yusron, dan anggota DWP Sekretariat DPRD Kab. Way Kanan.

Dalam sambutannya ketua IIA Ny. Yeti Nikman, menyampaikan bahwa, Sebagai Istri Anggota DPRD yang selalu berada ditengah masyarakat untuk mensupport dan membantu tugas suami sebagai wakil rakyat, dalam berbagai kegiatan sangatlah diperlukan penampilan cantik dan rasa percaya diri yang tinggi. Kepercayaan diri dan penampilan yang menarik sangat dibutuhkan bukan hanya oleh kita tetapi oleh seluruh wanita. Namun, masih banyak wanita yang kurang memahami bagaimana cara menggunakan make up secara tepat serta memiliki kekhawatiran untuk memilih produk make up yang digunakan.

"Alhamdulillah dalam kesempatan ini, kita bisa bekerja sama dengan make over cosmetic Lampung untuk melaksanakan kegiatan Beauty Class ini, yang bertujuan meningkatkan skill make up serta meningkatkan kepercayaan diri, dengan tema kegiatan beauty class kita hari ini adalah 'Flawless makeup look,'" ujar Yeti.

Selanjutnya Ny. Yeti Nikman, juga mengucapkan selamat datang kepada Tim dari Make Over Cosmetic Lampung, yang telah hadir memenuhi undangan dalam memberikan materi dan ilmunya.

Diakhir sambutannya Iya juga memberikan suport kepada ibu-ibu IIA dalam mengikuti kegiatan.

"Saya Ucapkan selamat mengikuti kegiatan, semoga ilmu yang didapat hari ini bermanfaat bagi kita semua," tutupnya.

Reporter : Putra  
Editor : Udin